
 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 Oerlinghausen, den 16.08.2010 

 

 

 
An den Vorsitzenden des Bauausschusses Herrn Reinhard Wollny für die Sitzung am 01.09.2010 
 
 
Antrag: 
Die Verwaltung wird gebeten die Möglichkeiten zu prüfen, die Fachräume für die Heinz-Sielmann-Schule  
in den Räumlichkeiten der HSS zu realisieren und Vorschläge für die Umsetzung zu erarbeiten. 
 
 
Begründung: 
 
Die Schaffung von Fachräumen in einem aufgestockten Mensa-Trakt an der HSS kann aus Kosten-
gründen nicht realisiert werden.  
Eine Einrichtung von Fachräumen der HSS in der Fröbelschule bedingt, dass bestehende, erst vor 
wenigen Jahren grundsanierte und voll funktionsfähige Klassenzimmer in ihren Grundrissen verändert 
werden müssten. 
Bei der Schaffung von Fachräumen im Gebäude der HSS könnten die frei werdenden Räume in der 
Fröbelschule ohne Umbaumaßnahmen sofort von Klassen oder Lerngruppen der HSS benutzt werden. 
Fachräume im Gebäude der HSS hätten zudem den Vorteil, dass die Wege kurz wären und somit kein 
Unterrichtsausfall durch lange Wege und „Pendelverkehr“ zustande käme. 
Ein erfreulicher zusätzlicher Nebeneffekt der Schaffung von Fachräumen in der HSS wäre die Sanie-
rung von renovierungsbedürftigen Räumen. 
 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
 
Angelika Lindner, Norbert Biermacher, Hans-Josef Hünerbein 
 
 
Im Auftrag der CDU-Fraktion  

CDU Fraktion Oerlinghausen 


